

PRESSETEXT/PRESSTEXT



DEUTSCH:

Es ist alles eine Frage der Perspektive in der Welt von Pafero.

Hier trifft Chaos auf Harmonie, Wut auf Melancholie, untermalt mit einem progressiven, markanten Mix aus Post-Rock und Alternative. Ihre Debüt-EP "Perspectives" verschafft mit dem spannenden, sphärischen Signature-Sound des Trios sozialkritischen und existenziellen Themen Gehör.

Was in Jam-Sessions und Schulprojekten seinen Anfang nahm entwickelte sich durch die gemeinsame Leidenschaft zum Musizieren und das stetige Streben nach innovativen Melodien zu dem, was die Kombo heute ausmacht. Pafero sind Felix, Robin und Patrick, die für genau den frischen Perspektivwechsel sorgen, den die Szene gerade braucht.

ENGLISH:

It's all a matter of perspective in the world of Pafero.

Here chaos meets harmony, anger meets melancholy, accompanied by a progressive distinctive mix of Post-Rock and Alternative. Their debut-EP „Perspectives“ makes socio-critical and existential issues heard through the trio's exciting, spheric signature-sound.

What started in jam sessions and school projects developed through a shared passion for making music and the constant pursuit of innovative melodies into what the band is today. Pafero are Felix, Robin and Patrick, who ensure exactly that fresh change of perspective that the scene needs.